

Cerca de la comunidad

La UTN Avellaneda, la UNDAV y la UNLa promueven proyectos sobre "Cuidados de la Casa Común" junto con la Diócesis de Avellaneda-Lanús

Se trabaja en el desarrollo de actividades dirigidas a toda la comunidad, por lo que se llevó a cabo una reunión entre autoridades y docentes de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) y la Universidad Nacional de Lanús (UNLa) con el Padre Maxi Margni (Obispo de la Diócesis de Avellaneda-Lanús), donde se avanzó en el desarrollo de la Catedral Abierta "Cuidados de la Casa Común", espacio de capacitación que tendrá lugar en el ámbito de las tres instituciones educativas participantes.

Se trata de una propuesta abierta a toda la comunidad, con el objetivo de abordar de manera interdisciplinaria las distintas necesidades del entorno social. En ese sentido, los presentes acordaron continuar trabajando en el diseño de proyectos y actividades conjuntas que serán puestas en práctica en los próximos meses.

Participaron del encuentro (realizado en la Diócesis de Avellaneda-Lanús) el Decano de la UTN Avellaneda, Luis Garaventa, y el Vicedecano, Víctor Barbutto; el Rector de la UNDAV, Jorge Calzoni, y la docente Bárbara Antico; el Director del Departamento de Planificación y Políticas Públicas de la UNLa, Francisco Pestanha; el Delegado de Educación del Obispado, Padre Maxi Bartel; el Delegado de la Pastoral Social, Padre Juan Manuel Rega; el referente del equipo diocesano Laudato Sí, Fabio Luna; y el Padre Osvaldo De Piero.



PAMI sumó un centro de atención

El ministro Jorge Ferraresi y el intendente Alejo Chornobroff, recibieron a la titular de PAMI, Luana Volnovich y la acompañaron en el acto de firma del convenio entre el organismo y la Fundación Científica del Sur, para que este centro de diagnóstico y tratamiento se sume como prestadora para los adultos mayores afiliados a la obra social.



Por este acuerdo, más de 44 mil vecinos de Avellaneda podrán hacerse sus estudios en modernas instalaciones con profesionales altamente calificados y tecnología de última generación.

Más tarde, los funcionarios compartieron un encuentro en el Centro Municipal de Arte con representantes de decenas de centros de jubilados de Avellaneda. Allí les comentaron acerca de las diferentes políticas y acciones que se llevan adelante para aumentar la red de atención y beneficios destinados a ese sector de la población.

En su discurso Ferraresi destacó "el trabajo que hace Luana para fortalecer esta Argentina que queremos reconstruir". Y finalmente agradeció el apoyo y el acompañamiento de los centros de jubilados locales.

Estuvieron presentes autoridades regionales y locales de PAMI, además del senador provincial Emmanuel González Santalla.

Ferraresi y Chornobroff entregaron microcréditos 'Construir Futuro'

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto con el intendente Alejo Chornobroff y el presidente del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco encabezaron en el Centro Municipal de Arte el acto de entrega de 46 microcréditos a vecinos de Avellaneda, en el marco del programa Construir Futuro.



Según lo informado, este programa del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación está orientado a fortalecer unidades productivas y emprendimientos locales a través de créditos a muy baja tasa para la compra de insumos, materias primas, maquinarias o mejorar los espacios de trabajo.

En el acto además se anunció que el Concejo Deliberante aprobará la creación de un Fondo Municipal de Microcréditos destinado a darle continuidad a estas políticas.

Del acto participaron el director Nacional de Microcrédito Social Ignacia Medina, la coordinadora del Registro Nacional de Instituciones de Microcrédito Julieta Smulevic y el titular del Consejo Municipal de la Economía Social y Popular, Diego Bartalotta.

Iniciativa por la que se impulsa el desarrollo de los vecinos y la economía local. Una propuesta que es implementada por la gestión municipal a través de los convenios desarrollados.

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

García: "Basta de Edesur, que el Estado intervenga, la energía es nuestra"

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, se manifestó sobre el desempeño de las empresas de servicio de electricidad, e hizo hincapié en Edesur SA al comentar que no efectúa los resarcimientos por daños a artefactos eléctricos por oscilación de tensión que sufren los usuarios.

García se mostró a favor de revisar la concesión del servicio de estas empresas. Dicha concesión es hasta el año 2087. "Estas empresas, deben volver al Estado de una vez por todas, dado que estas mismas fueron privatizadas en 1992, mediante la ley 24065, con marco regulatorio eléctrico donde se estableció los ejes de la reestructuración, el sistema energético se desintegraría en tres segmentos: uno de generación, uno de transmisión y otro de distribución y así dejar de lado a Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires (SEGBA)", dijo.

Asimismo, García continuó: "Así perpetuo la privatización, cuatro empresas encargadas de la generación eléctrica y tres distribuidoras (EDENOR, EDESUR, EDELAP). Las empresas debían realizar obras fundamentales para prestar un servicio decente, aunque lejos estuvieron de hacerlo.

Al finalizar, el Defensor aseveró que "es una vergüenza, que lo que supuestamente arreglaba con las privatizaciones, no fue así sino todo lo contrario. Los cortes siguieron las empresas aumentaron las tarifas, ganaron muchísimo dinero y no invirtieron. Como siempre, los únicos perjudicados son los usuarios. Basta ya de esto. Que el Estado intervenga. La energía es nuestra".



Asumió Cáceres y se unifica el bloque opositor a Mussi

El nuevo concejal de la CCARi de Berazategui, Juan Cáceres, juró días atrás en el legislativo comunal permitiendo que Juntos por el Cambio tenga un bloque unificado con siete ediles en el recinto.

De esta manera, Cáceres reemplaza a Vanina Passalacqua en el Concejo Deliberante de Berazategui, tras jurar este jueves en la sesión, que tuvo la presencia de la Diputada Nacional Mónica Frade, además de sus nuevos compañeros de bloque y referentes locales de Juntos por el Cambio.

Cáceres, de largo recorrido en la militancia de la CCARi, juró "por la República, la ética, por Leticia y Ángel -Gallese- que me guía desde el cielo".

"Estoy muy contento de poder trabajar junto a este equipo que busca cambiar Berazategui. El bloque opositor está cada vez más fuerte", agregó.

De esta manera, el bloque opositor se unifica, siendo más amplio y ganando solidez, con siete concejales, teniendo a Julián Amendolaggine como presidente, y Dante Morini como vice.



"Tu viaje de egresados solidario"

Se entregaron los vouchers para que 625 alumnos realicen su viaje de fin de curso. En total, más de 2400 chicos se inscribieron en el programa municipal

El último fin de semana, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, participaron de la entrega de vouchers a los primeros 625 alumnos de ocho escuelas secundarias de Avellaneda, para que realicen su viaje de egresados en el marco del programa municipal que garantiza el derecho de los jóvenes de acceder al viaje de fin de curso junto con sus compañeros.

A través de esta iniciativa, los chicos y las chicas viajarán a Mar del Plata en septiembre durante una semana con todo pago. Por primera vez, se trasladarán en tren.

Durante la ceremonia, Ferraresi aseguró que "trabajamos para mejorar la calidad de vida de todos", a la vez que destacó "lo colectivo y solidario" de esta propuesta.

"En el 2016 nos quitaron este derecho y desde Avellaneda trabajamos para que todos tengan los mismos derechos", afirmó.

Más de 2400 jóvenes de las secundarias públicas locales ya se inscribieron en este programa municipal que se implementa en la ciudad desde el 2012. A cambio, los alumnos deben realizar tres actividades solidarias: con su comunidad, la escuela y el centro de estudiantes.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a munideavellaneda



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

Mussi recorrió obras en Hudson y El Pato Controlando obras

Se realizó una recorrida por obras en Berazategui que fue encabezada por el intendente Juan José Mussi, quien visitó el avance de los trabajos de pavimentación de la calle 635 en el barrio Federal Néstor Kirchner, del Centro Agrícola El Pato. Luego se acercó a Pueblo Nuevo, Hudson, para recorrer la repavimentación de la 163. En ambos casos, el financiamiento proviene del Gobierno nacional.

"En El Pato estamos realizando la pavimentación de la calle 635 entre 531 y 534, además de la refacción de las veredas y la instalación de luces led", afirmó el director General de Obras Municipales y Vialidad Urbana de la Municipalidad, Augusto Díaz Kergaravat. Y agregó: "En Hudson estamos repavimentando la calle 163 entre 63 y 83, una extensión de casi 2,5 km. Estos trabajos incluyen los desagües pluviales, el arreglo de las veredas y la restitución de luminarias".

Por su parte, la delegada municipal de El Pato, Irma Bauche, expresó: "Recibimos la grata visita del intendente Mussi y le comentamos la importancia de esta obra para nuestros vecinos y vecinas".

En tanto, la referente barrial de Hudson, Beatriz Bree, resaltó: "Hacia mucho tiempo que esperábamos esto y viene de la mano del progreso que se está realizando en Berazategui. Todo el barrio está contento y agradecido con el doctor Mussi".

También participaron de la recorrida: el secretario de Obras Públicas, Carlos Balor; la titular de la Secretaría Privada del Municipio, María del Carmen Flores; vecinos y vecinas.



Se cumplieron 4 años de la apertura del Centro Universitario



Se cumplieron cuatro años de la apertura del Centro Universitario de Berazategui (CUB). A partir del 13 de agosto de 2018, el distrito pasó a contar con un establecimiento que les permite a los estudiantes que comienzan a transitar el inicio de sus estudios universitarios, cursar las primeras materias de las distintas carreras que brindan la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) y la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ).

"La creación de este lugar fue un hecho muy emocionante, porque sabemos el valor que tiene acercar la enseñanza universitaria a nuestros vecinos y vecinas. Creemos que la educación es el camino esencial para cambiar la vida de las personas", explicó el coordinador del CUB, Cristian Ulagnero.

Para más información, escribir al Centro Universitario Berazategui, cuberazategui2018@gmail.com, o ingresar a unq.edu.ar y unaj.edu.ar.

Se viene el festival más importante de zona sur

BERA ROCK 2022

Del 7 al 11 de septiembre.

¡Más de 100 bandas!

Entrada libre y gratuita.

**Centro de Actividades Roberto De Vicenzo
Calle 148 y 18**

berazategui.gob.ar/cultura

CORAZÓN DE ZONA SUR

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

SEPELIOS

Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285

CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA





HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisicis** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Haberes jubilatorios

De acuerdo a la fórmula de movilidad jubilatoria en septiembre habrá un aumento del 15,53% en jubilaciones y pensiones. Además, el gobierno nacional anunció un refuerzo mensual de hasta \$7.000.

En el mes de septiembre se otorgará un aumento del 15,53% a todas las jubilaciones, pensiones y asignaciones. El mismo se obtiene a partir de la fórmula de movilidad vigente.

Este aumento impacta en aproximadamente 16 millones de personas (7,3 millones de jubilados y pensionados y a 8,6 millones de niños/as y adolescentes). A este aumento se le suma un refuerzo que se pagará de forma mensual en los meses de septiembre, octubre y noviembre. El refuerzo será de \$7.000 para jubilados/as y pensionados/as que perciban hasta un haber mínimo, e irá decreciendo de forma proporcional hasta los \$4.000, monto que cobrarán quienes tengan ingresos de hasta dos haberes mínimos.

El universo que abarca el refuerzo es de alrededor de 6,1 millones de personas, que representan casi el 85% de los/as beneficiarios/as previsionales. Del universo total que va a recibir el refuerzo, el 36% pertenece a la provincia de Buenos Aires, el 9% de la provincia de Córdoba y el 8% de la provincia de Santa Fe. En agosto un jubilado de la mínima cobró \$37.525, pero a partir de septiembre cobrará \$50.353. Esto significa un aumento del 34% entre movilidad y refuerzo. A partir del mes de septiembre, ningún jubilado tendrá un haber mensual menor a \$50.353.

Un jubilado que cobra dos haberes mínimos en agosto percibió \$75.050 mientras que a partir de septiembre cobrará \$90.705. Esto es un aumento de 20,9%. El aumento acumulado en los primeros 9 meses del año para la jubilación mínima será de 73,3%, lo cual permitirá mejorar su poder adquisitivo en aproximadamente 7,9% en el período. Si comparáramos el desempeño anual de la fórmula de movilidad de Macri con la actual, la fórmula anterior hubiese otorgado un 40,9% de aumento, mientras que la vigente (sin el refuerzo) se ubicará en un 49,2% de aumento, (8,3 p.p. más). Observando la trayectoria del poder de compra de la jubilación mínima, puede observarse una fuerte caída desde 2017 asociada a la movilidad que aplicó el gobierno de Cambiemos.

Desde el 2020 puede verse un aumento del nivel general de compra del haber mínimo de las jubilaciones. Sin embargo, hacia finales de ese año su poder de compra comenzó a reducirse. La aceleración inflacionaria desatada en 2022 no permitió que las jubilaciones recuperen el poder de compra de 2020. Del análisis de los ingresos reales en la economía, se obtiene que en el mes de junio del 2022 (respecto al mes anterior) el salario real general reportado por el INDEC, el salario privado registrado y el del sector privado no registrado cayeron; mientras que el Salario Mínimo Vital y Móvil (SMVM), el programa Potenciar Trabajo, la jubilación mínima y la AUH crecieron en términos reales.

En términos interanuales, en junio 2022, la jubilación mínima, la AUH, el salario privado no registrado y el Potenciar Trabajo perdieron poder adquisitivo. En cambio, el salario general, el salario privado registrado y el SMVM presentan mejoras en términos reales.

AUMENTO POR FORMULA DE MOVILIDAD

UNDAV OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

En el mes de septiembre se otorgará un aumento del 15,53% a todas las jubilaciones, pensiones y asignaciones.



Alcanza a más de 7,3 millones de jubilados/as y pensionados/as.



Alcanza a más de 8,6 millones de niños, niñas y adolescentes.



También impacta en otras asignaciones familiares: AUE, prenatal, nacimiento, adopción, maternidad y conyugal.



Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



Tjo Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



Tjo Deble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



Xgo Furgón

Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.



Xgo Minivan

La mejor relación entre precio y capacidad para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres
CORPORACIÓN MÉDICA

SANATORIO
MODELO QUILMES

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.